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VERBALE DEL CONSIGLIO DI LAUREA IN INGEGNERIA EDILE-ARCHITETTURA 
SEDUTA DEL 21 gennaio 2021 

(modalità telematica) 
 
Il Consiglio di Corso di Laurea in Ingegneria edile-architettura è stato convocato per il giorno 21 gennaio 
2021, dalle ore 9,00 alle ore 14,00 ad esprimersi con votazione telematica, sul seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1- Approvazione Scheda di Monitoraggio annuale 2020 

2- Approvazione studenti part-time 

 

Alle ore 9,00 il Presidente del Corso di laurea ha inviato una mail per dichiarare aperta la seduta. I 
membri del Consiglio rispondendo alla mail dichiarano la presenza e esprimono il loro parere sui punti 
all’O.d.G.  
Alle ore 14,00 viene effettuata la conta dei partecipanti per verificare il numero legale. 
Sono presenti-professori ordinari Argenti, Carnevali, Desideri, Liberatore, Mattogno, Palumbo, 
Pampanin, Pompili; professori associati Addessi, Cappuccitti, Carpiceci, Capitanelli, Currà, De Angelis, 
Ferrero, Fioravanti, Fratini, Grignaffini, Lenci, Lerza, Magini, Medici, Menghini, Pugnaletto, Turco, Vallati; 
ricercatori: Gigliotti, Morganti, Novembri;  Paolini, Percoco, Perno, Sinibaldi; contratti Centurioni, 
Colonnese, Di Giacomo, Marchegiani, Murro, Romagna, Sabatini; rappresentanti studenti: Livani, Perlas, 
Travaglini. 
Sono assenti-professori associati: Germano; contratti: Raccah; rappresentanti studenti: Palladino, 
Paterra, Salikh 
 
In merito ai punti all’O.d.G. 
1) Approvazione Scheda di Monitoraggio annuale 2020 
La scheda di monitoraggio, rivista dalla Commissione di gestione per l’Assicurazione Qualità del CdS – 
CGAQ, è stata inviata ai membri del Consiglio in data 19 gennaio in modo che avessero il tempo 
necessario per la lettura e le osservazioni. Non è pervenuta nessuna osservazione. 
Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole all’approvazione della Scheda di Monitoraggio 2020 
 
2)- Approvazione studenti part-time 

L’elenco degli studenti che hanno fatto richiesta di part-time è stato inviato ai membri del Consiglio in 
data 19 gennaio in modo che avessero il tempo necessario per la lettura e le osservazioni. Non è 
pervenuta nessuna osservazione.  
Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole all’approvazione della domande di part-time 
pervenute. 
 
 

Presidente del Consiglio di Corso di Laurea 
Ingegneria edile-architettura 

Prof.ssa Ing. Marina Pugnaletto 
 

 


